
École du Lac-des-Fées 
 

 
Procès-verbal de la séance régulière 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DU LAC-DES-FÉES 

ayant eu lieu 
le mercredi 18 mai 2011 à 19h 

 
Étaient présents 
M. Pascal Rheault, parent, président  M. Patrick Ballay, parent  
Mme Nadia Veilleux, parent   M. José-N. Blondin-Doucet, parent  (arrivé à 20h) 
M. Manuel Le Bris, parent   Mme Chantal Poirier, ens. 
Mme Chantal Monette, T.S.G.   Mme Roxanne Gratton, ens. 
Mme Marie-Claude Simard, ens.  Mme Marlène Savard, orthophoniste  
    
Étaient absents 
Mme France-Carole Duchesneau, parent 
Mme Caroline Joannisse, ens.  
Mme Bosjana Todic, représentante de la communauté (Action-Quartiers). 
 
La directrice, Mme Claudette Séguin et M. François Bélanger, directeur qui sera en poste à compter de 
2011 assistent à la rencontre.  

 
1. Préliminaires          

 1.1 Présences, vérification du quorum et ouverture de la séance 
  M. Pascal Rheault souhaite la bienvenue aux membres. Il constate le quorum et  
  déclare la séance ouverte. M. Rheault présente M. François Bélanger qui occupera le 
  poste de directeur à compter du 1er juillet 2011. 
 

 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  M. Pascal Rheault propose l’adoption de l’ordre du jour avec les modifications  
  suivantes : 

  
⇒ Au point 2.1, enlever « et des listes de cahiers d’exercices ». 
⇒ Retirer le point 2.1.2 : Service de garde. Il sera traité au point avec la 

planification budgétaire 2011-2012. 
⇒ Le point 2.1.3 devient 2.1.2. 
⇒ Ajointer le point 4.1 : Budget C.É. 

 
  La proposition est appuyée par M. Manuel Le Bris. 
   
  CÉ-10-11-39      Adoptée à l’unanimité 
 
 1.3 Période d’intervention du public 
  Aucune intervention. 
 
 1.4 Adoption du procès-verbal de la séance du 18 avril 2011  
 
  M. Patrick Ballay propose l’adoption du procès-verbal de la réunion du 18 avril 2011 
  avec la modification suivante : 
  Au point 2.6, il aurait fallu lire « Le BBQ de fin d’année aura lieu le mercredi 15 
  juin. » 
 
  La proposition est appuyée par Mme Marlène Savard. 
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  CÉ-10-11-40      Adoptée à l’unanimité 
 

1.5 Suivis au procès-verbal du 18 avril 2011  
  Point 4.1 Reddition de comptes : Campagnes de financement 
  Un tableau faisant état des profits des campagnes de financement est déposé. 
   

Vente de produits équitables 
au 6 mai 2011 

   

Balance au 30 juin 2010    1958,20
Commandes  5 057,23   

Paiement des produits 3 460,65     

TOTAL 3 460,65  5 057,23   
     

Profit au 6 mai 2011    1 596,58  

    3554,78
   

Utilisation des profits 
Profits dédiés à des activités artistiques et culturelles 

Profit généré par la vente de produits équitables  3 554,78  

Dépenses -      

Artiste à l'école - Les productions Dubémol inc. 522,45     

Okapia services inc. (ateliers) 911,40      
Échelle du Monde (matériel cours dessin) 204,21      

TOTAL au 6 mai 2011 1 638,06      

BALANCE au 6 mai 2011    1916,72
   

Vente de chocolat de Pâques 
2010-2011 

Vente totale école incluant les taxes 4 517,25      
Taxes  546,84 $   

Dépenses      

Vente totale excluant les taxes 3 970,41      
Profit (33%)    1310,24

Patinoire 
2010-2011 

Paiement - Ville de Gatineau 1 000,00      
Dépenses (achat de matériel pour 2011-2012)  0   

Profit    1000,00

BBQ - fin d'année 
  Revenus Dépenses Solde 
Solde 30 juin 2009    -926,13 $

La Friterie Outaouais  37,50 $ -963,63 $
Super C  80,00 -1 043,63 $

Propane GBL  16,47 $ -1 060,10 $

Dollarama  53,05 $ -1 113,15 $
Dollar ou Deux  22,58 $ -1 135,73 $

Dollar ou Deux  9,03 $ -1 144,76 $

Provigo  348,10 $ -1 492,86 $
Fokus   225,75 $ -1 718,61 $
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  3 038,80 $   1 320,19 $
 
  M. Pascal Rheault  propose  

• que les profits de la vente de chocolat de Pâques et du BBQ de juin 2010 
(2 630$) soient utilisés pour défrayer une partie des coûts de l’achat des skis 
de fond ; 

• qu’un montant de 500$ du montant alloué par la ville de Gatineau pour 
l’entretien de la patinoire soit réservé pour l’achat de matériel d’entretien pour 
celle-ci et que le montant restant serve à l’achat de casques protecteurs si le 
besoin est toujours présent après la collecte de casques usagés. 

 
  La proposition est appuyée par Mme Nadia Veilleux. 
 
  CÉ-10-11-41      Adoptée à l’unanimité 

 
  Point 4.2 Bilan : Utilisation des skis de fond 
  Nous avons reçu les skis de fond à la fin du mois de janvier. 
  Ils ont été utilisés par les élèves des 2e et 3e cycles lors des deux journées blanches. 
  Les élèves des regroupements les ont utilisés à trois reprises. Trois familles ont fait de 
  l’emprunt de matériel. Des discussions ont eu lieu avec Action-Quartier pour  
  l’organisation du prêt de matériel. 
 

2.  Dossiers   
       

2.1  Approbation des listes de fournitures scolaires 
   

  M. José-N. Blondin propose d’approuver les listes de fournitures scolaires pour  
  l’année scolaire 2011-2012  telles que présentées. 
 
  La proposition est appuyée par Mme Marlène Savard. 
 
  CÉ-10-11-42      Adoptée à l’unanimité 
 

2.2  Planification budgétaire 2011-2012 
  
 2.2.1 Frais facturés aux parents 
  M.Pascal Rheault  propose d’approuver les frais facturés aux parents pour  
  l’année scolaire 2011-2012  tels que présentés. 
 
  La proposition est appuyée par M. Manuel Le Bris. 
  CÉ-10-11-43      Adoptée à l’unanimité 
 

 
DEGRÉ 

 
AGENDA/CARNET INF. 

 
DOCUMENTS 
PERSONNELS 

 
MATÉRIEL 

PÉRISSABLE 

 
*  SORTIES ET      

ACTIVITÉS 
 

TOTAL 

 
 

Maternelle 
 

Aucun agenda 
 
  8$ 

 
  7$ 

 
23$ 

 
38$ 

1re 7$ 
 
  8$ 

 
   7$ 

 
23$ 

 
45$ 

 
2 7$ 

 
  8$ 

 
  7$ 

 
23$ 

 
45$ 

 
3 

 
7$ 

 
  8$ 

 
  7$ 

 
23$ 

 
45$ 

 
4 

 
7$ 

 
  8$ 

 
  7$ 

 
23$ 

 
45$ 

 
5 

 
7$ 

 
  8$ 

 
  7$ 

 
23$ 

 
45$ 

 
6 

 
7$ 

 
  8$ 

 
  7$ 

 
23$ 

 
45$ 
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Regroup. 7$ 8$   7$   23$ 45$ 

 
   Les montants facturés pour la surveillance des dîneurs sont maintenant déterminés par 
   le Comité exécutif de la Commission scolaire. 
 

Demande d’accommodement de transport pour les élèves marcheurs: 90$/année (Après le 15 septembre) 
Frais surveillance heure du dîner: élèves transportés par autobus: 90$ /année 
  élèves marcheurs: 270$/année 

 
 
 2.3 Projet éducatif révisé 
 
  Suite aux travaux effectués par le sous-comité du projet éducatif accompagné de Mme 
  Marie-France Maisonneuve et de M. Marc Gauvreau, le projet éducatif a été révisé. 
 
  C’est sous le thème « C’est ici que je veux grandir… en équilibre ! » que  
  s’actualiseront les trois orientations ciblées.  

⇒ Nos élèves  développent  les compétences et les savoirs dans tous les 
domaines d’apprentissages. 

⇒ Nos élèves adoptent de saines habitudes de vie et développent un mode 
de vie actif. 

⇒ Nos élèves apprennent à vivre ensemble dans leur communauté. 
 

  À l’école du Lac-des-Fées, nous exploitons l’environnement naturel privilégié de 
  l’école pour faire de l’activité physique, se ressourcer et créer un climat propice aux 
  apprentissages.  
 
  M. Pascal Rheault propose que soit adopté le projet éducatif, que celui-ci soit  
  publicisé à l’automne par divers moyens et que des remerciements soient adressés à 
  toutes les personnes qui se sont impliquées dans le processus de révision de ce projet. 
 
  La proposition est appuyée par Mme Roxanne Gratton. 
 
  CÉ-10-11-44      Adoptée à l’unanimité 

 
  2.4 Service de traiteur 2011-2012 
    
   Considérant le processus d’appel d’offres effectué pour allouer un contrat pour un 

  service de traiteur en 2011-2012 ;  
 
   Considérant que la seule soumission conforme reçue est celle d’Appétit-Midi ; 
 
   Mme Chantal Monette propose que le contrat pour le service de traiteur pour l’année 

  scolaire 2011-2012 soit accordé à Appétit-Midi au coût de 5,25$ par repas, par enfant. 
 
  La proposition est appuyée par Mme Marlène Savard. 
 
  CÉ-10-11-45      Adoptée à l’unanimité 
 
 2.5 Location de salle 2011-2012 

 
  Mme Nadia Veilleux propose qu’en 2011-2012, le gymnase soit loué pour des  
  activités sportives aux personnes suivantes (voir tableau ci-dessous). 
 
  La proposition est appuyée par M. Pascal Rheault. 
 
  CÉ-10-11-46      Adoptée à l’unanimité 
 



 
JOUR 

 
HEURES 

 
ÉQUIPE 

 
DÉBUT 

 
FIN 

 

 
RESPONSABLE 

 
Dimanche 

 
15h-21h 

 
Hockey-Ball 

 
 septembre 2011 

 
fin mai 2012 

 
Michel Côté 

 

 5

 
   
 3.1 Rapport - comité de parents  
  M. Le Bris nous fait part des divers points traités à la dernière rencontre du  
  Comité de parents. 
 - Consultation sur les actes d’établissement et le plan triennal de répartition des  
  immeubles. 
 - Frais de dîneurs : Des représentations seront faites l’an prochain. 
    

3.2 Rapport – comité de financement 
  M. Ballay dépose le document intitulé Programme de partenariat corporatif. 
  Il fait un compte-rendu de la dernière rencontre du comité.  
 

 3.3 Rapport - comité EHDAA 
  Mme Boisvert n’a pu assister à la dernière rencontre. 
 
 

3.4  Rapport – comité de l’environnement 
  Les bouteilles réutilisables ont été distribuées. Un écolo-bingo aura lieu durant la 
  semaine de l’environnement. 

  La prochaine réunion aura lieu le 24 mai. 
  
 3.5 Rapport du comité BBQ 
  Chacun a ses tâches. Tout sera prêt le 15 juin. 
 
 3.6 Rapport du personnel       
  Plusieurs activités auront lieu d’ici la fin de l’année : 
  - Sorties par niveau selon la planification 
  - Spectacle de djembés 
  - Pièce de théâtre pour les parents des élèves de 1ère année. 
  - Piscine au Parc Larocque 
  - Olympiades 

 
Lundi 

 

 
19h30-
21h30 

Ouverture 
19h15 

 
Volleyball 

 
septembre 2011 

 
fin mai 2012 

 
Louis Chénier 

 

 
Mardi 

 

 
18h-22h 

Ouverture 
17h45 

 
Volleyball 

 
septembre 2011 

 
fin mai 2012 

 
Jessika Cyr 

 
Mercredi 

 

 
19h-21h 

Ouverture 
18h45 

 
Volley-Ball 

 
septembre 2011 

 
fin mai 2012 

 
Jean Caron 

 
Jeudi 

 

 
17h – 20h 

 
Kin-Ball 

 
octobre 2011 

 
fin avril 2012 

 
Philippe Carol 

 
 

Vendredi 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
Samedi 
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4.  Autres questions 
 
  4.1 Budget de fonctionnement du Conseil d’établissement 
   Des frais de gardiennage ont été payés. Il n’y a eu aucune demande de participation à 

  un congrès. 
 
   Un montant de 955 $ est disponible. 
  Mme Roxanne Gratton propose que les montants restants soient utilisés  
  - pour défrayer les coûts d’une activité sociale lors de la dernière rencontre ; 
  - pour faire l’achat de 2 livres « Perdus dans la nature » de François  
   Cardinal afin de les mettre à la disposition des parents; 
  - et pour défrayer une partie des montants engagés pour faire l’achat de  
   bouteilles réutilisables. Ces bouteilles seront remises à nos visiteurs et aux 
   bénévoles. 
   
  La proposition est appuyée par M. Pascal Rheault. 
 
  CÉ-10-11-47      Adoptée à l’unanimité 
 
    
 
 
5. Levée de la séance         

M. Pascal Rheault propose la levée de la séance à 21h25. La prochaine réunion aura lieu le 
 lundi 20 juin 2011 à 18h30. 

         
 
CÉ-10-11-48      Adoptée à l’unanimité 
 
Le président      La directrice 
 
 
 
 
M. Pascal Rheault     Mme Claudette Séguin 
 


